

## Corfo abre convocatoria para crear centro tecnológico de manufactura avanzada e Industria 4.0

En el marco del Plan de Fortalecimiento Industrial de Biobío, Corfo anunció la apertura de la convocatoria para la instalación del "Centro Tecnológico de Manufactura Avanzada e Industria 4.0" en la Región del Biobío.

Desde la entidad de fomento explicaron que esta iniciativa, que forma parte del programa de Desarrollo Productivo Sostenible y de las acciones del Plan, busca crear y fortalecer infraestructura tecnológica y capital humano avanzado en entidades tecnológicas, que permita activar la de-



Región de Biobío.

Es así como la creación del referido Centro Tecnológico permitirá dinamizar el desarrollo productivo a partir de las capacidades científico-tecnológicas de la región y los actores industriales, tanto de sectores tractores (forestal, minería, acuicultura, construcción naval y otros), como de las pymes proveedores de bienes y servicios. **mch**

manda por innovación de las empresas para la creación de nuevos o mejorados productos (bienes o servicios) y procesos, de alto valor y potencial de mercado en la